

KATA PENGANTAR

Puji dan syukur penulis panjatkan kepada Tuhan Yang Maha Esa karena berkat dan kasih-Nya kepada penulis sehingga dapat menyelesaikan skripsi ini dengan baik yang diajukan sebagai syarat memperoleh gelar Sarjana.

Adapun judul dari skripsi ini adalah **“Pengaruh Pemberian Pupuk Organik Cair Limbah Kulit Pisang Raja Terhadap Pertumbuhan Dan Hasil Tanaman Cabai Merah Keriting (*Capsicum annuum* L.)”** yang disusun untuk memperoleh gelar Sarjana Sains pada Program Studi Biologi, Fakultas Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam, Universitas Negeri Medan.

Penulis menyampaikan ucapan terimakasih kepada Ibu Dr. Martina Restuati, M.Si selaku Dekan Fakultas Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam, kepada Bapak Dr. Hasruddin, M.Pd selaku Ketua Jurusan Biologi dan kepada Ibu Dra. Melva Silitonga, MS selaku Sekretaris Jurusan Biologi. Penulis berterimakasih kepada Bapak Drs. Mhd. Yusuf Nasution, M.Si selaku Dosen Pembimbing Akademik yang telah banyak memberikan nasehat dan arahan kepada penulis selama menempuh pendidikan. Penulis juga berterima kasih banyak kepada Bapak Drs. Nusyirwan, M.Si selaku Dosen Pembimbing Skripsi atas arahan dan bimbingan yang banyak diberikan kepada penulis selama penyusunan skripsi serta kepada Ibu Dr. Fauziah Harahap, M.Si, Bapak Ir. Herkules Abdullah, MS dan Bapak Hendro Pranoto, S.Pd., M.Si selaku Dosen Penguji atas saran yang diberikan kepada penulis dalam penyusunan skripsi.

Terimakasih yang teristimewa kepada keluarga yang sangat penulis cintai dan kasihi, Ayahanda E.M. Rajagukguk dan Ibunda Y. br Purba, Amd serta adik tersayang Devi Yulis Rajagukguk atas segala doa, support, semangat, nasehat yang diberikan kepada penulis selama menempuh perkuliahan. Teruntuk keluarga besar tercinta terimakasih atas doa dan dukungan penuh yang diberikan kepada penulis selama penulis menjalankan perkuliahan. Penulis juga berterimakasih kepada sahabat-sahabat yang terkasih, Monica Maray Romas Simamora, Martha Priana Sitanggang, Sri Narti Hutagaol, Debora M. Lumban Gaol, Grace Aritonang, Lestri Sitohang, Amalia Pratiwi, Sri Ningsih, Ika Ramadhani, Nadia Rahmi, Renol Sibarani, Citra Simamora, seluruh kawan seperjuangan “Biologi Nondik B

2014” dan seluruh sahabat lainnya yang tidak dapat penulis sebutkan satu persatu yang selalu memberikan dukungan doa dan motivasi kepada penulis.

Penulis telah berusaha semaksimal mungkin dalam penulisan skripsi ini, namun penulis mengharapkan kritik dan saran dari pembaca guna perbaikan dalam skripsi ini. Akhir kata semoga skripsi ini dapat bermanfaat bagi masyarakat dan pengembangan ilmu pengetahuan.

Medan, September 2018

Deva Yulis Rajagukguk
4143220007

THE
Character Building
UNIVERSITY